Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 151 m2
Référence 84135934
Prix 695 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Implantée sur un joli terrain de 3631 m2 complanté d'oliviers , au calme absolu
découvrez cette maison de plain pied, construite en pierres de tailles bénéficiant
d'une belle exposition et d'une vue dégagée, elle se compose: d'un vaste séjour
avec cheminée, d'une cuisine ouverte équipée avec espace salle a manger, le tout
s'ouvrant sur terrasse d'été, 3 belles chambres avec chaque un lavabo viennent
s'agjouter a l'espace de VI intérieur ainsi qu'une salle de bains et un wc
indépendant. En annexes: un garage et un cellier. Une piscine de 11.5x5

agrémente également la propriété. Contactez ...

Located on a beautiful plot of 3631m? planted with olive trees, in absolute
tranquility, discover this single-storey stone house. Benefiting from a beautiful
exposure and an unobstructed view, it consists of: a spacious living room with
fireplace, an equipped open kitchen with dining area, all opening onto a summer
terrace, 3 lovely bedrooms, each with a washbasin, adding to the indoor living
space, as well as a bathroom and a separate toilet. In annexes: a garage and a
cellar. A pool of 11.5x5 enhances the property. Contactez nathalie layly au

+33783996967

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Aolt - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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